

MEDIO: RADIO RED
NOTICARIO: DON DINERO
FECHA: 15/ABRIL/2013

BBVA Bancomer, Santander, Banorte y Banamex, lo ganones del programa de garantías de Nafin: Moody's

ALBERTO AGUILAR: Vámonos rápidamente con Ángeles Aguilar. Ya comienzan a conocerse algunos resultados de lo que ha sido la subasta de garantías para pequeñas y medianas empresas. Hace unos días platicábamos con Jacques Rogozinski acerca de las nuevas modalidades que se están implementando para tratar de estimular una baja en la tasa de interés de aquellas empresas que ya son clientes de Nacional Financiera, ese es un programa.

Y por otro, tratar de incorporar nuevos clientes a la banca a través de lo que se llama la inclusión financiera y con estímulos también de garantías para lograr ese objetivo. Bueno, pues algunos bancos ya aprovechan esto. Vámonos con Ángeles Aguilar para que nos platique. Ángeles, adelante, buenas noches.

ANGELES AGUILAR: Así es Alberto, muy buenas noches. Y a sólo un par de días de que iniciara la subasta de garantías para las pequeñas y medianas empresas de Nacional Financiera, analistas ya señalan a BBVA Bancomer, Santander, Banorte y a Banamex como los principales ganones de este programa.

Así lo sostuvo Felipe Carvallo, analista de la calificadora Moody's quien detalló que la oferta pondrá a disposición de las Pymes mexicanas 5 mil millones de pesos en créditos, los cuales deberán ser canalizados a través de la banca comercial, la cual, dijo, sin duda va a beneficiar a los bancos más experimentados en este tipo de créditos.

En este sentido detalló que el BBVA Bancomer es la institución que más créditos otorga a las pequeñas y medianas empresas ya que simplemente el año pasado colocó unos 8 mil 900 millones de pesos en créditos encaminados a este sector, un 17.6 por ciento de su total de cartera de crédito. En segundo lugar se encuentra Banorte Ixe, quien en el 2012 entregó 7 mil 300 millones de pesos para el financiamiento de pequeñas y medianas empresas, las cuales representan un 24.3 por ciento de su negocio.

A éste le siguió Santander, el cual prestó a las Pymes una parte crucial de su negocio al representar el 26.4 por ciento de sus créditos, es decir, 7 mil millones de pesos en créditos para este sector. Asimismo para Banamex los créditos para las Pymes representaron 5 mil 900 millones de pesos, un 17.4 por ciento del total de sus créditos.

Carvallo detalló que en el año pasado el financiamiento para las Pymes representaron una cifra cercana a los 46 mil 800 millones de dólares, apenas un 22.1 por ciento del total de crédito que se otorgó en el país.

Resaltó que los esquemas ya se pusieron en marcha por parte de Nafin e incluyen 2 mil millones de pesos en beneficio de empresas que aún no acceden al sistema financiero y 3 mil millones en beneficio de empresas ya bancarizadas y con esto cubre por lo menos el 12 por ciento de los créditos que se otorgan a las pequeñas y medianas empresas cada año.

Hasta aquí mi reporte. Buenas noches.

ALBERTO AGUILAR: Buenas noches.